



En el municipio de Cuauhtémoc se realiza la actividad del “rey de los deportes”;

El municipio de Cuauhtémoc es la sede de la disciplina del béisbol dentro de la cuarta semana de actividades de la Olimpiada Estatal, las categorías Pre-junior 13-14 años y Junior 15-16 años entraron en acción con la participación de las 10 regiones que conforman la Liga Estatal.

El sistema de competencia consta de dos grupos por categoría, jugándose una doble cartelera para algunos equipos en la primera jornada, donde los municipios de Chihuahua, Parral triunfaron en 13-14 años, mientras que, los anfitriones de Ciudad Cuauhtémoc se impusieron en la 15-16 años.

Resultados Jornada 1 Grupo “A” ██████████ Categoría Pre-Junior 13-14 años

Chihuahua 13-4 Delicias

Delicias 12-8 Madera

El Devenir de Chihuahua - Se desarrolla la primera jornada de béisbol de la Olimpiada Estatal

Escrito por Redacción
Sábado, 09 de Febrero de 2019 15:02

Madera 8-2 Jiménez

Jiménez 9-7 Cuauhtémoc

Chihuahua 8-8 Cuauhtémoc

Resultados Jornada 1 Grupo "B" Categoría Pre-Junior 13-14 años

Parral 5-4 Juárez

Parral 22-1 Ojinaga

NCG 19-1 Camargo

NCG 7-0 Ojinaga

Juárez 12-2 Camargo

Resultados Jornada 1 Grupo "A" Categoría Junior 15-16 años

Chihuahua 12-1 Madera

Chihuahua 7-4 Juárez

Delicias 15-1 NCG

Madera 12-1 NCG

Resultados Jornada 1 Grupo "B" Categoría Junior 15-16 años

Cauhtémoc 16-0 Camargo

Cauhtémoc 11-0 Parral

Parral 19-0 Ojinaga

Jiménez 14-0 Ojinaga

Camargo 7-5 Jiménez

El Devenir de Chihuahua - Se desarrolla la primera jornada de béisbol de la Olimpiada Estatal

Escrito por Redacción

Sábado, 09 de Febrero de 2019 15:02
